



Aprobación por el Consejo Europeo del Acuerdo Unión Europea-Mercosur

¡Bravo Europa!

El Consejo Europeo aprobó, por fin, este acuerdo fundamental para nuestra política comercial y para nuestro posicionamiento geopolítico ante la comunidad internacional.

Desgraciadamente, ha habido mucha manipulación política en contra de este acuerdo y un proteccionismo corporativo incompatible con los tiempos y las necesidades estratégicas de Europa.

Las garantías de compensación y salvaguarda a los sectores agrícolas serán suficientes y Europa da así un paso firme en la defensa de sus intereses y en su posicionamiento económico en América Latina. La próxima aprobación del acuerdo Unión Europea-México será el segundo gran paso en esta dirección.

Ahora sólo queda la ratificación en el Parlamento Europeo y la Fundación Euroamérica trabajará leal e intensamente, ante los grupos parlamentarios, en la defensa de su aprobación.

Ramón Jáuregui
Presidente
Fundación Euroamérica